
SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin SPD 
__________________________________________________________________________ 
 

 
 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, 1, 7, 7/70 
 
Federführung: 7 
  
Termin f. Stellungnahme: 25.08.2015 
 
erledigt am: 18.08.2015 Holl. 
  
 

Anfrage 
Datum: 18.08.2015  
Drucksachen-Nr.: 15/0232  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 26.08.2015 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 

 
Mülleimer-Leerung im Stadtgebiet 
 
Die SPD-Fraktion wurde bereits mehrmalig durch Bürger auf überfüllte, abgebaute 
oder defekte öffentliche Mülleimer angesprochen. Auch in sozialen Netzwerken wur-
de dieses Problem bereits ausführlich diskutiert. Daher ergeben sich folgende Fragen: 
 
 
 

1. Nach welchen Kriterien werden die Standorte für Mülleimer ausgewählt und 
wie viele existieren im Stadtgebiet? 

 
2. Hat die Stadt für all diese Standorte die Reinigungs- und Leerungsverpflich-

tung?  
 

3. In welchem zeitlichen Rhythmus werden die Mülleimerstandorte kontrolliert? 
 
4. Wurden Standorte aufgeben, bzw. gibt es Standorte die noch erneuert werden 

müssen? Welche und wann werden sie erneuert? 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle 
Heike Borowski 
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5. Erfolgt die Leerung durch den Bauhof der Stadt Sankt Augustin oder durch ein 

beauftragtes Unternehmen? 
 

6. Existiert eine Kostenkalkulation für die Mülleimerleerung und wie hoch belau-
fen sich die Kosten für die regelmäßige sowie außerplanmäßige Leerungen 
jährlich? 
 

 

 

gez. Marc Knülle    gez. Heike Borowski 
 

        Wir bitten, die Antworten auch schriftlich festzuhalten. 
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